



PROCESO DE INSCRIPCIÓN

Las inscripciones se formalizarán a través de la web www.trialgolf.com/rcphierro. Es importante registrarse primero como padre/madre o tutor y dar de alta a los niños. Luego ya podrá tramitar sus inscripciones de manera rápida, comprobar sus pagos recibidos y solicitar modificaciones, cancelaciones o ayuda.

Una vez se haya completado el número de total de plazas ofertadas, las siguientes solicitudes de plaza pasarán a una lista de espera que se gestionará en riguroso orden de solicitud.

Paso 1: rellenar el formulario web. Asignación por riguroso orden de recepción de solicitudes y hasta finalización de las plazas. En ese momento se pasará a lista de espera ante posibles bajas de otros niños inscritos.

Paso 2: esperar la recepción de un email de confirmación comunicando la disponibilidad de plaza, así como el método de pago.

Paso 3: abono de la reserva de plaza en los 10 días siguientes a la recepción del email (70,00 semana). Por favor indicar el nombre y apellidos del participante/s en la transferencia.

El plazo de inscripción comienza el 23 de marzo y finalizará el 17 de junio. Se admitirán ampliaciones y solicitudes, siempre que haya plazas disponibles.

SEMANAS EN OFERTA

Semana 1. 27 junio - 01 julio

Semana 2. 04 - 08 julio

Semana 3. 11 - 15 julio

Semana 4. 18 - 22 julio

Semana 5. 25 - 29 julio

PRECIOS/ SEMANA

Fútbol y Patinaje: 285,00 €

Tenis y Golf 1h/ día: 310,00 €

Tenis y Golf 2h/ día: 340,00€



CANCELACIÓN O CAMBIO DE SEMANAS DE UN PARTICIPANTE

En caso de cancelación de una semana completa (de lunes a viernes) se procederá a la devolución del importe pagado siempre y cuando se produzca con al menos 7 días naturales de preaviso. No se podrán cancelar días sueltos.

Existe la posibilidad de solicitar un cambio de fechas, siempre que se haga con 7 días de antelación y que existan plazas disponibles para el cambio.

CANCELACIÓN DE LA ACTIVIDAD POR PARTE DE LA ORGANIZACIÓN

Trial Golf se reserva el derecho de anular las semanas de actividad que no hayan sido cubiertas con un número mínimo de solicitudes al terminar el plazo de inscripción (fijado en 35 plazas), procediéndose a la devolución inmediata de las cantidades entregadas por transferencia bancaria a la cuenta indicada.

Así mismo, Trial Golf se reserva el derecho a anular la participación de aquella reserva que quede acreditada la falsedad de los datos personales y/o médicos, junto con los datos de socio.

CANCELACIONES COVID-19

Trial Golf devolverá el importe íntegro abonado, si la normativa sanitaria impidiera la realización del Cursillo de Verano 2022.

Debido a la situación tan cambiante, adaptaremos las medidas a la legislación vigente en el momento. En caso de que la actividad pudiera llevarse a cabo aún requiriendo cambios en actividades, ratios y protocolos de seguridad, la anulación de la plaza estaría sujeta a las condiciones de cancelación ordinarias descritas más arriba. Trial Golf sólo seguirá adelante con la actividad si las medidas fijadas por la normativa aplicable, no distorsionan la filosofía y espíritu del programa de campamento.

Trial Golf se compromete a devolver la reserva abonada al participante que debido a un resultado positivo de Covid 19 o con obligación de aislamiento por contacto (ambas acreditadas con PCR positivo o prescripción médica) no pudieran comenzar la actividad. En caso de que se produjera mientras disfruta de su participación, se devolverá el 50% del importe de los días no disfrutados del resto de la semana.



NECESIDADES PARTICULARES

Es estrictamente necesario que Trial Golf conozca cualquier impedimento, por mínimo que sea, que tengan sus alumnos para realizar cualquier deporte o actividad programada durante el campamento. Les rogamos nos informen en la inscripción o en el momento que tengan conocimiento.

GESTIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD); así como del Real Decreto 1720/2007 por los cuales se regulan las medidas de seguridad de los ficheros automatizados, TRIAL GOLF le informa que los datos de carácter personal que le solicitamos, quedarán incorporados a un fichero cuya finalidad es informarle de las diversas actividades de nuestra empresa. Si lo desea, podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, oposición y /o cancelación de los datos, según lo establecido en la legislación vigente, a través de nuestra dirección: info@trialgolf.com.

ASISTENCIA SANITARIA:

Por la presente se autoriza al Real Club de la Puerta de Hierro, y a las personas que actúan en su nombre, en relación con el Cursillo de Verano de año 2022, que tendrá lugar en este club del 27 de Junio al 29 de Julio de 2022, en el que participará mi hijo/a, para que en caso de accidente, se le preste la asistencia sanitaria que fuese necesaria, incluido traslado hospitalario en caso de gravedad, exonerándoles de toda responsabilidad en que supuestamente pudieran incurrir como consecuencia de las actuaciones que lleven a cabo, en uso de esta autorización.

SUGERENCIAS Y RECLAMACIONES

Trial Golf atenderá todas las reclamaciones o sugerencias que pudieran surgir en el desarrollo de las actividades a través del correo electrónico info@trialgolf.com, teléfono 916305424 o los datos facilitado por la organización del Coordinador.



¿A quién se dirige la actividad?

Niños socios dados de alta desde los 4 años cumplidos hasta los 12 años.

¿Qué ocurre si algún día tengo que recoger a mi hijo/a antes de la hora o irá otra persona?

Si algún día tienen que llevar al campamento a su hijo/a más tarde o recogerle antes de que finalice la actividad, les rogamos que se lo informen a los técnicos responsables de su grupo o al Coordinador. Esto es igualmente aplicable si va a recogerle alguna persona que no sea la habitual.

En caso de ir en ruta, tendrán que informar por email con 24h de antelación, a la dirección que les facilitaremos unos días antes del comienzo.

¿Si mi hijo/a tiene alguna alergia?

Es muy importante que notifiquen a la organización cualquier alergia o intolerancia en el momento de la inscripción. En el caso de que sea alimenticia, lo trasladaremos a restauración para facilitarle un menú adaptado.

Mi hijo toma algún medicamento.

Debe de indicarlo en su ficha de inscripción y facilitarle la medicación a uno de sus técnicos con las dosis que ha de tomar en una nota firmada. El se encargará de suministrárselo si el niño fuera pequeño para hacerlo él mismo.

¿Cuál es el procedimiento ante un accidente?

Si se puede atender en el Club a través de el ATS o médico se os informará telefónicamente y así se hará. Si estos determinasen la conveniencia de darle algún medicamento, se precisará de vuestra autorización previa.

Si indicaran que es conveniente que le atienda un especialista, se os contactará telefónicamente para que le recojáis del campamento.

Si fuera un caso urgente se llamará al 112 para que se ocupe.



Quiero ampliar alguna semana que no tengo contratada.

Las ampliaciones se deben de realizar como muy tarde el miércoles de la semana anterior a la que se quiere contratar. La ampliación deberá formalizarse por email a través del formulario o escribiendo a rcphierro@trialgolf.com) donde le confirmaremos la disponibilidad de plaza.

¿Qué ocurre si por positivo o contacto con positivo durante la semana de actividad contratada , mi hijo debe interrumpir su participación?

En ese caso, se devolverá el 50% del importe correspondiente a los días no disfrutados.

¿Tiene Trial Golf un seguro contratado?

Nuestra empresa (Trial Golf S.L.) dispone de un seguro de Responsabilidad Civil contratado con Hiscox con una cobertura de 600.000,00 €.

Para formular alguna sugerencia o queja.

Podrá facilitársela a nuestro Coordinador o si lo desea puede realizarla en nuestras oficinas al teléfono 91.630.54.24 o a través del e-mail: info@trialgolf.com.